

El Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey — Sirviendo a NJ desde 1983

COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata

Medios a contactar:

800-222-1222 | 800-962-1253 si esta fuera de NJ

30 Niños en 30 Días

Ingestión Accidental de Comestibles de Marihuana

(Nueva Jersey) - En Julio, el Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey ayudó en el tratamiento médico de 30 niños de 1 a 12 años de edad que accidentalmente comieron comestibles de marihuana.

"Es difícil para cualquier persona, especialmente para los niños, distinguir un producto comestible de marihuana de los alimentos cotidianos cuando el producto es casi idéntico a los alimentos y bebidas diarias," dice Diane Calello, directora ejecutiva médico del [Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey](#) en la [Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey](#). "Por esta razón, es importante almacenar los productos de marihuana, especialmente los comestibles, de la misma manera que almacenarías los medicamentos en tu hogar. No corras el riesgo. Guarda tus comestibles."

Los productos recreativos para niños y adultos no se mezclan. A diferencia de los adultos, los niños que ingieren comestibles tienen un riesgo mucho mayor de efectos graves para la salud e incluso resultados fatales de la marihuana. Estos efectos pueden incluir dificultad para respirar, pérdida de coordinación, somnolencia y convulsiones. En algunos casos, los niños pueden necesitar ser ingresados en una unidad de cuidados intensivos (UCI); Pero casi todos los niños pequeños necesitan ser evaluados en una sala de emergencias. Dado que los efectos de los comestibles se retrasan, los cuidadores pueden no darse cuenta de que un niño accidentalmente comió algo.

"Dado que algunos comestibles pueden estar altamente concentrados, tenga cuidado con lo que compra si vive con niños pequeños y en edad escolar," dice Lewis Nelson, presidente de [Medicina de Emergencia](#) en la Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey. "Muchos productos comestibles se ven y saben cómo golosinas compradas en la tienda y otros productos alimenticios, lo que dificulta que los niños sepan la diferencia. Aunque los comestibles como brownies, gomitas y piruletas pueden ser divertidos y/o terapéuticos para los adultos, los altos niveles de THC (el ingrediente psicoactivo de la marihuana) pueden provocar síntomas de sobredosis peligrosos en los niños."

El uso seguro y el almacenamiento son clave cuando se usan comestibles. Estos productos pueden afectar a las personas de manera diferente. Siga estos consejos para evitar la exposición accidental o una sobredosis.

- Guarde los productos comestibles en un lugar seguro/cerrado, fuera de la vista y del alcance de los niños y las mascotas. Las mascotas también pueden experimentar efectos graves y potencialmente fatales para la salud.
- Limite la cantidad/número de productos comestibles que tiene en la casa a la vez.
- Conoce la concentración de THC en los comestibles que tienes.
- Comience despacio (menos de una porción completa) si es un usuario nuevo.
- Espere hasta que sienta los efectos primero antes de decidir usar más.
- Solo compre productos de marihuana de fuentes autorizadas.

Si cree que alguien consumió demasiada marihuana o un niño consumió alguna, comuníquese con el Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey de inmediato para obtener consejos sobre tratamiento médico. Los Centros de Control de Envenenamiento son un recurso médico tanto para el público como para los profesionales de la salud. Obtenga ayuda 24/7. Llame al Centro de Control de Envenenamiento de NJ al 1-800-222-1222 o [chatee aquí](#). Si alguien no respira, tiene dificultad para despertarse o convulsiones, llame al 9-1-1.

Manténgase Conectado: [FB](#) / [Twitter](#) / [Instagram](#) / [TikTok](#) / [YouTube](#) / [Website](#)

Disponible para Entrevistas con los Medios

Diane Calello, MD, Directora Ejecutiva y Médico, Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey en la Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey

Bruce Ruck, Pharm.D., Director Gerente, Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey en la Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey

Lewis S. Nelson, MD, Profesor y Presidente de Medicina de Emergencia, Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey

Acerca del Centro de Control de Envenenamiento de Nueva Jersey / NJPIES, 1-800-222-1222

Fundado en 1983, el Sistema de Información y Educación sobre Envenenamientos de Nueva Jersey (NJPIES), conocido por el público como el Centro de Control de Envenenamientos de Nueva Jersey, es la principal defensa del estado contra lesiones y muertes por envenenamientos intencionales y no intencionales. Está designado como el centro regional de control de envenenamiento del estado por el Departamento de Salud de Nueva Jersey y la Asociación Americana de Centros de Control de Envenenamientos. Es una división del Departamento de Medicina de Emergencia de la Escuela de Medicina de Rutgers New Jersey. NJPIES tiene un centro de vanguardia ubicado en Rutgers Health en Newark. NJPIES es financiado, en parte, por el Departamento de Salud de NJ, Hospitales de NJ y el Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos.

El personal de la línea directa (médicos, enfermeras registradas y farmacéuticos) proporcionan consultas gratuitas de telemedicina a través de servicios de línea directa (teléfono, mensajes de texto, chat) con respecto a emergencias por envenenamiento y proporciona información sobre prácticas de prevención de envenenamiento, interacciones medicamentosas y sobredosis, intoxicación alimentaria, exposiciones químicas ambientales, mordeduras y picaduras de animales/insectos, plantas y otras exposiciones al aire libre, monóxido de carbono y envenenamientos por plomo, y más. Los servicios de NJPIES son gratuitos, confidenciales/privados, disponibles las 24 horas del día, los 7 días de la semana, y la ayuda está disponible en cualquier idioma. Llame al 1-800-222-1222 o [chatee aquí](#).

Acerca de Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey

Fundada en 1954, Escuela de Medicina de Rutgers Nueva Jersey es la escuela de medicina más antigua del estado. Hoy es parte de Rutgers, la Universidad Estatal de Nueva Jersey y gradúa aproximadamente 170 médicos al año. Además de proporcionar el título de MD, la escuela ofrece títulos de MD/PhD, MD/MPH y MD/MBA a través de colaboraciones con otras instituciones de educación superior. Dedicada a la excelencia en educación, investigación, atención clínica y alcance comunitario, la escuela de medicina comprende 20 departamentos académicos y trabaja con varios socios de atención médica, incluido su principal hospital universitario, University Hospital. Su facultad está formada por numerosos científicos de renombre mundial y muchos de los

"mejores médicos" de la región. Hogar de la clínica dirigida por estudiantes más antigua del país, la Escuela de Medicina de Nueva Jersey alberga más de 50 centros e institutos, incluido el Centro del Instituto de Investigación de Salud Pública, el Instituto Global de Tuberculosis y el Instituto Neurológico de Nueva Jersey. Para obtener más información, visite: njms.rutgers.edu.

###